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 Anfragen-Nr.   

 AF-0195/2016  

Anfrage 
Herr 

Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 

 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Lieske - zu de n Ergebnissen der Arbeit 
des städtischen Energiemanagers und zu seiner Aktivi täten I  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Das Amt für Tiefbau und Grünflächen, Sachgebiet Gebäude- und Sportstättenverwaltung, 
Sachbereich Energie- und Gebäudemanagement der Stadt Eisenach, stellte u.a. für die 
Verbesserung der Energiebilanz städtischer Gebäude einen zuständigen Sachbearbeiter ein.    
 
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Welche Veränderungen/Verbesserungen setzte der Energiemanager seit seiner 

Einstellung um? 
2. Welche Veränderungen/Verbesserungen befinden sich aktuell in der Umsetzung und 

welche sind geplant und bestätigt?  
3. Welche wären darüber hinaus angezeigt, um die Energiebilanz der in seine Zuständigkeit 

fallenden Gebäude zu verbessern, können aber Kostengründen nicht umgesetzt werden? 
4. Zu den Aufgaben des Energiemanagers zählt gemäß Tätigkeitsbeschreibung die 

Einreichung von Vorschlägen zur Nutzung erneuerbarer Energien. Welche Vorschläge 
sind hierzu durch ihn ergangen?  

 
 
 
Herr 
Lieske, Harald 
Stadtratsmitglied 

 

 


